



JUNTA DEL DISTRITO MUNICIPAL

CALETA

BOLETINES INFORMATIVOS CALETA – OCTUBRE 2025

El alcalde Tury Reyes recibe reconocimiento por su compromiso con la comunidad



El pasado sábado se llevó a cabo una actividad muy especial en la que el alcalde del Distrito Municipal Caleta, **Tury Reyes**, fue reconocido por su **compromiso, entrega y dedicación al desarrollo de la comunidad**.

Durante el evento, distintas personalidades locales expresaron su admiración por la labor constante del alcalde, destacando su cercanía con la gente y su liderazgo en favor del progreso de Caleta.

Desde este espacio agradecemos la invitación recibida y celebramos este merecido reconocimiento que refleja el esfuerzo continuo por una gestión transparente y participativa en beneficio de todos los caleteros.

El CODIA y la Junta Distrital de Caleta fortalecen esfuerzos por comunidades más seguras



El presidente del Colegio Dominicano de Ingenieros, Arquitectos y Agrimensores (CODIA), Ing. Isidro Martínez, junto al ex presidente y actual fiscal nacional del gremio, Ing. Rafael Núñez, sostuvieron una importante reunión con el director de la Junta Distrital de Caleta, Arq. Tury Reyes.

Durante el encuentro se reafirmó el compromiso de garantizar que toda obra de construcción esté dirigida por un profesional colegiado, asegurando así seguridad, calidad y cumplimiento de las normas.

Asimismo, se acordó coordinar acciones conjuntas para combatir el ejercicio ilegal de la profesión dentro del Distrito Municipal de Caleta, y trabajar en conjunto para que cada obra cuente con sus permisos y regulaciones correspondientes.

El CODIA y la Junta Distrital reiteraron su voluntad de seguir colaborando para promover un desarrollo ordenado y responsable que beneficie a toda la comunidad.

Distrito Caleta recibe camión volteo para fortalecer su programa de sostenibilidad



¡Buenas noticias para nuestra comunidad!

El Director Distrital de Caleta, Arq. Tury Reyes, recibió un camión volteo como parte del programa de sostenibilidad de los destinos turísticos que impulsa el Ministro de Turismo, David Collado.

Este importante recurso permitirá fortalecer las labores de mantenimiento, limpieza y desarrollo urbano en la comunidad, contribuyendo directamente al bienestar de los ciudadanos y al embellecimiento del entorno turístico de Caleta.

El Ayuntamiento Distrital agradeció al Ministerio de Turismo por este valioso aporte que reafirma el compromiso del gobierno con el crecimiento ordenado y sostenible de los distritos turísticos del país.

Exitoso operativo de registro y entrega de Bonoluz en el Distrito Caleta



El Distrito Municipal Caleta celebró con gran éxito el operativo de registro, entrega de Bonoluz y contratación de nuevos clientes, una jornada desarrollada en colaboración con la comunidad y las autoridades locales.

El evento tuvo como objetivo principal fortalecer el acceso a los servicios eléctricos y garantizar que más familias puedan beneficiarse de los programas de apoyo social impulsados a nivel nacional.

El Director Distrital, Arq. Tury Reyes, agradeció el respaldo de la comunidad y expresó que “toda la gloria es para Dios, quien nos permite seguir trabajando en favor de nuestra gente”.

Este operativo refleja el compromiso continuo de la gestión distrital con el bienestar y la calidad de vida de los residentes de Caleta.

Autoridades coordinan acciones para reducir el impacto del sargazo en Playa Caleta



En la mañana del lunes, el Director del Distrito Municipal de Caleta, Arq. Tury Reyes, y el representante del Ministerio de Turismo, Javier Marcel, realizaron un recorrido por Playa Caleta, con el objetivo de coordinar las acciones conjuntas que se desarrollarán junto al Ministerio de Medio Ambiente para minimizar los efectos del sargazo en esta importante zona turística de La Romana.

Durante la visita se reafirmó el compromiso interinstitucional de proteger los recursos naturales y garantizar el disfrute de una playa más limpia y segura para la comunidad y los visitantes.

El Director Distrital expresó su confianza en que, con la ayuda de Dios y el trabajo conjunto, se lograrán los cambios que la comunidad de Caleta necesita para seguir avanzando hacia un desarrollo sostenible.